



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



SOCIEDAD PERUANA DE NEUMOLOGÍA

*¡Feliz LXXXVI Aniversario
Sociedad Peruana de Neumología!*

14 DE AGOSTO



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, expresa un saludo cordial y fraterno a la Sociedad Peruana de Neumología –SPN, por conmemorar este 14 de agosto su 86° Aniversario de fundación institucional al servicio de la salud de la población peruana, más aún en el actual escenario de pandemia de COVID-19.

En nombre de las facultades de medicina del país, hacemos extensivas nuestras felicitaciones al Consejo Directivo presidido por el Dr. Alfredo Guerreros Benavides, al tiempo que reiteramos nuestro compromiso de seguir impulsando el desarrollo de esta importante especialidad como es la Neumología.

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)